

Scholl-Rallye 2017

Für die 5. Klassen unserer Schule fand am 30. August die inzwischen traditionelle Scholl Rallye statt. Die Schülerinnen und Schüler sollen dabei mehr über die Schule, die Geschwister Scholl-deren Namen wir tragen –und über die Bedeutung, eine Schule mit Courage –Schule gegen Rassismus zu sein, erfahren.

Dafür hatten die Schülerinnen und Schüler der 9. Klassen 5 Stationen vorbereitet, die von den Fünftklässlern absolviert wurden.

Station 1: Das Geschwister Scholl-Gymnasium- eine Schule mit Courage,
ein Schule gegen Rassismus.



Station 2: Scholl im Netz



Station 3: Unsere Bibliothek



Station 4: Das Geschwister-Scholl-Gymnasium- mehr als nur Schule



Station 5: Die Geschwister Scholl-ein Name mit Verpflichtung



An jeder Station gab es eine Präsentation zum Thema und zum Schluss ein kleines Quiz für alle. Zusätzlich gab es ein Rollenspiel zum Thema „Mobbing“, wo die Schüler sensibilisiert werden sollten, was es heißt ausgeschlossen zu werden. Nach einem Rundgang durch die Bibliothek, ging es für die Fünftklässler nicht auf Schatz-, sondern auf Büchersuche. An der Station „Das GSG-mehr als nur Unterricht“ erfuhren die Schüler welche Projekte und Schulfahrten in den kommenden Jahren auf sie warten. Außerdem wurde von allen eine weiße Rose gebastelt und es gab jede Menge Informationen und praktische Einweisungen zur Schulhomepage.

Der Tag endete mit der Auswertung des Quiz und der Siegerehrung der besten Schüler und Klassen. Es war sowohl für die 5., als auch für die 9. Klasse als Organisatoren ein gelungener Tag.